mines-énergie COT www.fnme-cgt.fr

CCE GRDF du mercredi 11 Juillet 2018

Déclaration CGT 2ème séance

Que dire, une nouvelle fois, de l'attitude méprisante, dédaigneuse, de l'employeur envers les représentants du personnel que nous sommes en ne respectant pas le droit ni même la légitimité de cette instance et les décisions qui y sont prisent, à l'UNANIMITE!!!

Le procès-verbal de la séance du 30 Mai dernier, en possession de toutes et tous est pourtant sans appel, la dite séance n'est bien toujours pas terminée... !!! La séance du CCE du 30 Mai dernier n'ayant pas été clôturée, vous avez fait le choix, non pas de reprendre celle-ci, là où elle s'en était arrêtée, mais de convoquer un nouveau CCE avec le même ODJ, abstraction faite du point N°1 de ladite séance, la « Présentation pour avis du Projet Evolution des Régions (PER) GRDF 2019 s'inscrivant dans le cadre du processus d'information consultation obligatoire »...

Quel déni de démocratie. Cette insulte aux représentants du personnel que nous sommes, l'irrespect dont vous faite preuve envers les élus et mandatés de cette instance que vous n'êtes pas digne de présider, le dédain vis-à-vis de l'ensemble des salariés qui nous ont élus,...Cette attitude n'est bien évidement pas éloignée des décisions Macroniènes et autres Gatazeries.....

Pas de doute que les intérêts du capital sont bien gardés....

Sur la forme, si vous avez décidé de passer outre le droit, ayez au moins le respect de vos interlocuteurs dans le cadre du lancement de vos concertations en région sur le dossier.

Si c'est comme cela que vous entendez ramener la CGT autour d'une table de négociation, voir même simplement d'échanges sur le sujet, pour notre part, nous y voyons plutôt là, une nouvelle provocation de votre part, sans pour autant en être étonné!!!

Aussi vous invitons nous à plus de respect envers les élus et interlocuteurs que nous désignerons afin d'espérer pouvoir avoir, enfin, des échanges dignes d'un dialogue social tel qu'il devrait avoir court dans nos entreprises et ce, sans avoir besoin d'en appeler à la bonne intelligence à travers une nième interpellation de notre, de votre PATRON!!!

Sachez que la FNME CGT ne laissera pas passer sans sourciller un projet aussi néfaste pour les agents alors que la direction reste sourde à leur légitime colère sur tous les sujets.